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Oujo, en la Asamblea ordinaria 
del 29, de junio de 1980 salió elegido, sin 
oposi$ón, pres idente del O l í m p i c o . H o y 
cuando su gestión está próxima a cumpl i r 
un año hemos mantenido el siguiente 
diálogo: 
- ¿Qué problemas encontraste al hacerte 
c a r gwe l club? 
- E & r i m e r o fue que solamente podía-
mos msponer de cuatro jugadores (Carlos 
Boluda, Vico, Calvo y Emil io) ya que los 
demás tenían la baja en el bolsil lo. Por 
tantojtuvimos que reconstruir la planti-
lla B o c i a n d o de nuevo la f icha con es-
tos Inimos jugadores e incorporar a al-
guno de fuera. 

- 0 | f c t i v o s al inicio de la temporada. 
- wyenzamos la temporada con la idea 
d e ^ v e r a ta categoría Preferente, pues 
con los jugadores que f ichamos p o d í a m o s 
lograrlo. Sin embargo, creo que algurtos 
de estos jugadores no han dado el rendi-
miento esperado y que por su categoría 
se lesiuponía. 

sas de los continuos cambios en 
ión técnica del equipo? 

n principio nosotros pensamos que 
o continuara pero al no tener car-

net ^ entrenador y no encontrar a nadie 
que«isiera formar tanden con él, tuvo 
quefcsar a dirigir el juvenil. La Junta 
penso entonces que Juan Bruy sería el 
noi^re adecuado pero éste después de 
varios partidos con resultados desfavo-
a i P'®8entò su dimisión irrevocable. 
A ^ t i n u a c i ó n fichamos a Francisco Es-
pinosa que cogió el equipo con siete ne-
gativos y lo dejó con tres, pero debido a 
ciertas divergencias surgidas entre él, la 
n i " s e c t o r de la afición, pensa-
"^osfue lo mejor era darle la baja c o m o 

J O S E D U J O , Presidente del Olimpico, analiza la temporada 
"Algunos jugadores no han rendido lo que esperábamos de ellos." 

" E n la próxima Asamblea de junio expondré claramente cual es la situación 

actual del O l ímp ico . " 

trario me marcharé encantado y dispuesto 
siempre a colaborar con el O l í m p i c o den-
tro de mis posibil idades. 
— ¿Puedes adelantarnos algunos de estos 
planes? 
— U n o de ellos es el tema fichas de los 
jugadores. El O l í m p i c o con 250 socios o 
aunque se llegara a los 4 0 0 no puede pa-
gar a ios jugadores lo que hoy piden. 
C o n ingresos tan reducidos (este año se 
han hecho varias taquillas de 4 .000 Ptas.) 
y con unos gastos generales (vestuario, 
arbitros, viajes, etc..) que superan el 
mi l lón de pesetas esto n o es posible. 

— ¿ E n qué situación quedan los jugadores 
al finalizar la temporada? 
— Of ic ia lmente, por haber f i chado por 
una sola temporada, sólo quedan libres 
N ino y Sala. José junto a Pinadella mar-
chan al servicio militar. Respecto a los 
demás no tendremos inconveniente en 
darles la baja siempre que tengan razones 
convincentes (algún c lub que les pague 
más, etc..) ya que no es nuestra intención 
perjudicar ni retener a los jugadores en 
contra de su voluntad. 

— A l g u n a cosa más. 
— A p r o v e c h o la ocasión para pedir a 
la af ic ión que nos apoye el máx imo 
posible hasta final de temporada inclui-
dos los partidos amistosos que haremos 
con el f i n de recaudar algún dinero para 
cubrir t o d o lo que podamos del presu-
puesto. 

T a m b i é n quiero pedir la asistencia 
de todos los socios a la Asamblea que 
convocaremos en el mes de m a y o donde 
dejaremos bien clara cual es la situación 
actual del O l í m p i c o . 

Antonio Alcaide 

así se hizo. V iene G a r c í a Hernández que 
dirige el equ ipo dos jornadas (un empate 
fuera y una derrota en casa) esto un ido a 
un pequeño incidente y otras circunstan-
cias le hacen tomar la decisión de dejar 
al equipo. A n t e esta situación es de nuevo 
Cánd ido quien se pone al frente pero la 
incompat ib i l idad de horarios entre algu-
nos partidos del pr imer equ ipo y del ju-
venil y la preferencia de C á n d i d o por los 
juveniles,lógica, por disputar estos parti-
dos decisivos para el ascenso. Esto nos 
lleva a la determinac ión de exponer a la 
plantil la nuestra idea de buscar un nuevo 
entrenador o que sea el jugador Rodr i , 
por ser uno de los más veteranos, quien 
se encargue del equipo hasta que termine 
la temporada. S iendo esta últ ima medida 
aceptada por todos . 
— ¿ H a respondido la af ic ión ante estos 
momentos dif íc i les? 
— N o ha respondido en absoluto pues 
cuando más se necesitaba su apoyo , una 
m a y o r í a dejó de venir al campo. 
— C a p í t u l o económico . 
— Contábamos con un presupuesto de 
tres mil lones y medio de pesetas, pero ya 
puedo adelantar que éste no se va a cum-
plir y que por lo tanto tendremos déficit . 

E n cuanto a los socios, en un princi-
pio estaban inscritos unos 425 pero de 
estos solamente han satisfecho la cuota 
unos 225. 
— ¿Vas a seguir la próx ima temporada? 
— E n la p róx ima Asamblea a celebrar en 
Jun io expondré todos los pormenores de 
la temporada y tos planes que tengo para 
la próx ima. Si la Asamblea los aprueba se-
guiré la próx ima temporada, en caso con-
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